



Regierungsratsbeschluss vom 27. April 2021

Innovationsförderung: Dringliche Investitionen im Technologiepark Basel;
Standortförderungsfonds

P210499

1. Der Regierungsrat genehmigt die Ausgabe von Fr. 830'000 an die Technologiepark Basel AG zu Lasten des Standortförderungsfonds.

Begründung

Die aktuelle Ausgangslage auf dem Labormarkt im Kanton Basel-Stadt erfordert zusätzliche Flexibilität vom Technologiepark Basel, was die Bereitstellung von Laborflächen anbelangt. Damit der Technologiepark Basel die dafür nötigen Investitionen tätigen kann, hat der Regierungsrat die Ausgabe der verbleibenden finanziellen Mittel im Standortförderungsfonds für das ehemalige Projekt «Basel Inkubator» in der Höhe von 830'000 Franken zugunsten der Technologiepark Basel AG genehmigt.

